

Les représentants de l'Alberta, de la Nouvelle-Écosse, du Québec, de l'Ontario et de la Saskatchewan participeront aux délibérations de la Commission avec les officiels fédéraux.

Le 24 octobre, à Moscou, le Ministre prendra la parole à un séminaire sur «La réalité canadienne» organisé par le Conseil commercial Canada-URSS. Les représentants des entreprises canadiennes pourront en profiter pour échanger des vues avec les représentants des grandes organisations commerciales soviétiques.

Le 25 octobre, le Ministre visitera le projet de production de gaz sulfureux de Partec Lavalin Inc. à Terghiz, au Kazakhstan.

En plus d'appuyer les initiatives canadiennes de promotion des affaires en Union soviétique, le ministre Crosbie rencontrera les dirigeants soviétiques pour explorer l'orientation et le fondement de la réforme économique soviétique, ainsi que ses répercussions sur le Canada.

Le 26 octobre, à Kiev, le ministre Crosbie rencontrera le président du Conseil des ministres de l'Ukraine et le ministre des Affaires étrangères de l'Ukraine.

M. Crosbie prévoit aussi rencontrer le ministre des Relations économiques étrangères de l'URSS, le président de la Chambre de commerce et d'industrie de l'URSS, le président de la Commission d'État pour les relations économiques étrangères, le premier ministre de la République de Russie, le Conseil de la Ville de Moscou et le ministre soviétique de l'Industrie pétrolière et gazière.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874